

平成 29(2017)年 3月 1日
在ベネズエラ日本国大使館
附属カラカス日本人学校発行

目指す児童生徒像 よく考える子 思いやりのある子 進んでやりぬく子 強くたくましい子 日本もベネズエラもよく知る子

2月の最終週の子どもたちや学校の様子です！ 楽しく充実した毎日です！ 海外だからこそ体験できることって、実にいっぱいあるんだとつくづく思う今日この頃です。

◆◆◆ マリア校からのプレゼント ◆◆◆

2月21日(火)のマリア校交流の時に、マリア校からいただいた手作りのディアブロ(悪魔)のお面を次の日に、玄関ホールに飾りました。ミランダ州のジャーレ村のお祭りで使われるものだそうです。ディアブロとはいえ、実に愛嬌のある可愛い顔をしています。きっと多くの方に愛されることでしょう。



◆◆◆ ソフトバレーボールのまとめ ◆◆◆

2月22日(水)5校時の体育の授業。この日がソフトバレーボールのまとめの授業でした。小学1年生～6年生までが、助け合い、教え合って取り組んできました。何回トスを落とさず続けられるかや対戦ゲームを通して多くのことを学びました。



◆◆◆ 全50巻 コミック版日本の歴史届く！ ◆◆◆

海外子女教育振興財団のお世話で、著名な歴史家であり作家である加来耕三氏監修の「コミック版日本の歴史」が本校に寄贈されました。図書室に並べた瞬間から、NHK大河ドラマ好き、歴史好きの本校の子どもたちに大人気で、「全巻読破！」を目標にする子も出るほどでした。



あらしのあと...

22日未明、アティージョに「春の嵐」が吹き荒れました。バスケットコートは落ち葉だらけ…。まるで日本の秋のよう…。

◆◆◆ 全校学活は、先生方からの「読書のすすめ」でした！ ◆◆◆

2月23日(木)5校時の全校学活では、それぞれの担任の先生方から、自分の読書人生について、読書の楽しさ、この本を推薦する…といった話がありました。先日のフリー参観でも保護者のブックトークを聞いたばかりの子どもたちは、さらに読書意欲を刺激され、図書室へ図書室へと足は向かっていました。

